

Fecha Sección Página 02.03.2009 Seguridad 29



Téllez hace el oso

Sospechamos que Germán Dehesa- l mismo que bautizó al esposo de Hillary como "Clíntoris"- fue quien le puso a el secretario de Comunicaciones y Chismes el mote de "El Osito Téllez".

Y, también suponemos, en un principio lo habrá comparado con uno de esos desnorteados osos que aparecen, causando asombro, por las calles de Monterrey, igual que don Luis se apareció inesperadamente en el Gabinete de Calderón. Pero a estas alturas Téllez ya parece oso polar, porque está más frío que el cadáver de un toro que acaba de estoquear José Tomás.

El caso es que el apodo de "El Osito" prendió y a todo mundo le dio por llamar así al señor que se desempeña en aquella secretaría no como el respetable ingeniero Padilla Segura, sino como el ingenioso Méndez Docurro (Recordará usted que Méndez Docurro fue a la cárcel por gastarse unos 8 millones de pesos en amiguitas y francachelas)

Y lo peor de todo es que Téllez hace honor al mote, pues en los últimos días se ha dedicado a hacer osos. En cualquier evento al que lo invitan toma el micrófono para hacer la defensa de su honor difamado y a condenar el espionaje telefónico.

Tal ocurrió el pasado viernes en una comida de empresarios cuyo tema era la propuesta de ponerle a alguna isla mexicana el nombre del oceanógrafo francés Jacques Cousteau, con motivo de la próxima visita del Presidente Sarkozy, quien se aCousteaupero él sí se caso: "ahí está el detéllez", diría Cantinflas- con la Carla Bruni.

Cuando el todavía señor secretario

inició su autodefensa, solo cruzaban miradas de extrafieza el premio Nóbel Mario Molina y el doctor José Sarukhán, quienes le antecedieron en el uso de la ver.... digo: de la palabra (Íbamos a poner "de la verba", pero se podría prestar a malas interpretaciones, en este caso especialmente)

Y como sus peroratas fuera del tema se han repetido 3 o 4 veces, a quienes asesoran al susodicho se les debe estar secando el coco y pronto sus neuronas no darán con el modo de justificar sus discursos, para decirlo paradójicamente, jalados de los cabellos. Aquí les van, pues, algunas

modestas sugerencias:

Si los Diablos Rojos del México lo invitan a lanzar la primera bola en la inauguración del inminente campeonato de beisbol, puede declarar Téllez que él es cómo la pelota que "se, se va, se va"...pero en el último momento es salvado por el guante protector del jardinero central Calderón.

En caso de que le soliciten a hablar en la próxima entrega de los Arieles a lo mejor del cine nacional, puede recordar el título de una película premiada hace pocos años y dècir a quienes lo critican:

-"¡Y tu mamá también!"

De ser llamado para cantar el Himno Nacional antes del partido de la Selección contra Costa Rica, le caería de perlas, ya que haría hincapié en que él es tan puro como "de la paz el Arcángel Divino". Y que está tranquilo porque sabe que "en el Cielo su eterno destino, por el dedo de Dios- o Calderón- se escribió"

Pronto veremos a Téllez como orador en bautizos, bodas, discursos de presentación de quinceañeras. Y es que cualquier acto puede ser aprovechado para su autodefensa.

Inclusive, si lo llaman como orador inaugural de un congreso de Zoología:

¿Qué mejor ocasión para demandar que las pájaras Carpinteyras y las ositas Pando se conviertan en especies ya no en peligro de: en automática extinción?



Página 1 de 2 \$ 29590.22 Tam: 418 cm2



Fecha	Sección	Página
02.03.2009	Seguridad	29

¡RRRIII**NN**NGGG!

-Bueno, el PRD...
-¿Ya saben que dijo Muñoz Ledo
que el PRD no logró la transición, sino se
quedó en la transa?
-¿Eso dijo el inventor de las
concertacesiones del PRI, al cambiar la gubernatura de Nayarit por una senaduría?

¡EPIGRILLO!!

Dijo Luege: "¡Ah, Chiguaguas!",
pues cayó del director
de Conagua- ese señorla nave y, ni por favor,
un pelado gritó: "¡Aguaaasss...!"

